



ALOHA



菅山小学校 5年学年便り

R3. 11. 19 (金)

第25号

☆餅つきをします！☆

9月に稲刈りを行いました。稲刈りに御協力くださった保護者のみなさん、本当にありがとうございました。脱穀の後、Hさんが精米してくださり、アースランチにも活用しました。残りのお米は例年通り、お餅にしたり、学習発表会の日に数量限定で販売したりしたいと考えています。

お餅つきは、地域の方々の協力の下、以下の日程で行いたいと思います。保護者の皆様も御都合のつく方は是非御参加ください。よろしく願いいたします。

日時：12月8日(水)

8:15～

集合場所：ランチルーム

服装：餅つきや餅を丸める作業ができる服装

持ち物：エプロン、三角巾、ふきん、手ふきタオル、タッパー

☆子どもたちの服装と持ち物も同じです。

本年度も伝統となっている文化を大切にしたいと思います。コロナウイルス新規感染者は減少しておりますが、以下の感染症対応をして餅つきを行いたいと思いますので御協力をお願いします。

☆マスク着用の徹底

☆手指消毒

☆ビニル手袋の着用(作業ごとに交換をする)

☆密にならないよう、一定の間隔をあけて作業をする



きりとり線

12月8日(水)の餅つきに

(出席 ・ 欠席) します。

お子様の名前 ()

出席される方の名前 ()

11月26日(金)までに御提出ください。

☆アースランチフェスティバルの感想②☆

アースランチフェスティバルの審査員から感想が届きました。こどもたちのがんばりが伝わり、どの審査員からも高評価でした！やっぱりみんなが積み上げてきた経験は確かなものであったと思います！この経験を次へつなげていきましょう！

全ての食材づくりから、調理。
初めて食べたトマトソース、ゆかりなど、工夫されていた。ネーミングも良い！

多くの野菜作り、梅干し、味噌づくりをし、すごいね！展示がわかりやすかった。トマトのおはぎは初めてでした。それぞれおいしかったです！

アピール度No. 1！
色んな食材と色んな想いがいっぱいあった“お料理”素晴らしかったです。“楽しさ”のつまった作品でした。おいしかったです！

最初の発表で緊張したと思いますが、自信をもった発表で良かったです！それぞれの食材について調べてあり、とても勉強になりました。いちじく味噌、作ってみたいです。

最強。これが一番というアピール度スゲーや！

いろんな味が楽しめるのがいいね。(甘いやしょっぱいの)静岡・牧之原をイメージできているよ。プレゼン、とても良かったです！

☆長距離走記録会、がんばりました！☆

この日に向けて、自分の目標を立て、こつこつ練習に取り組んできました。体育の時間に何度か走ってきましたがほとんどの子どもたちが、回を重ねる度に自己ベストを更新。そして、本番で自己ベストを出しました！練習に、真摯に取り組んできた結果だと思います！今の自分に甘んじることなく、上を目指すことのできる子どもたちは素晴らしいです！ぜひ、お家でもがんばりを褒めていただけるとありがたいです。

